



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Assez d'hydroxychloroquine. Avec ou sans macrolide? Déraison...](#) [L'humour ignore la distance sociale: Ironie postcoloniale.](#) [Fin de la lune de miel.](#)

[La santé n'est pas une valeur suprême.](#)

[L'activation du complément au cours de la COVID-19.](#) [SARS-CoV-2 chez l'enfant malade des reins en Espagne.](#) [Microscopie électronique et COVID-19 : toutes les couronnes ne sont Coronas.](#) [Remdesivir améliore la récupération après COVID-19.](#) [Le protocole ISARIC WHO.](#) [Détection de SARS-CoV-2 dans le lait maternel.](#) [Traitement par le plasma de patients guéris dans la COVID-19.](#) [Prédire le caractère infectieux du SARS-CoV-2 à partir des prélèvements diagnostiques.](#) [Questions de Kawasaki.](#) [Immunosuppression chez un patient transplanté rénal avec la COVID-19.](#) [Susceptibilité et transmission de COVID-19 entre enfants et adolescents comparée aux adultes.](#) [Priorités de recherche clinique pour la communauté pédiatrique pendant la pandémie.](#)

[Virus et vertus. "Makers" en quête de reconnaissance.](#) [RESPECT](#), et [R.E.S.P.E.C.T](#)

[Ailleurs, Où est Biya? L'amour au temps de la Covid-19: Diaspora et réponse humanitaire à la pandémie.](#) [African COVID Arguments.](#) [Le RHS Chelsea flower show devient virtuel.](#)

Le jour d'après, [prendre soin.](#) [Apprendre du passé.](#) [Auteurs anonymes.](#) [Sortir du labo.](#) [La COVID révèle une crise de l'institution.](#) [Freiner l'urbanisation.](#) [Facteurs associés à l'adhésion aux fellowships néphro.](#) [Pourquoi on pourrait ne pas avoir de vaccin anti-coronavirus.](#) [Tristes distances.](#) [Immunité croisée.](#) [Complotisme, encore.](#) [Secteurs stratégiques pour demain.](#) [Libérer l'hôpital](#) (sic).

Et toujours la SHARE-renal study pour les [parents](#) et les [enfants/jeunes adultes](#).

Et si vous n'en pouvez plus du COVID, [Repenser l'anorexie : la biologie pourrait être plus importante que la culture.](#) [Pas de différence entre traitement IS et de support dans la néphropathie à IgA.](#) [Malaria, Collapsing Glomerulopathy, et Focal and Segmental Glomerulosclerosis.](#) [L'incompatibilité HLA influence la survie du greffon via une fibrose précoce.](#)

Last but not least, [manager malgré lui \(au temps du Ségur de la santé\)](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 26 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), le [site de l'EAP](#).



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[Enough hydroxychloroquine. With or without a macrolide? Foolishness... Humour Ignores Social Distancing: Postcolonial Irony. End of a honeymoon.](#)

[Health is not a supreme value.](#)

[Complement activation in COVID-19. SARS-CoV-2 infection in Spanish children with chronic kidney pathologies. Electron Microscopic Investigations in COVID-19: Not all Crowns Are Coronas. Remdesivir for COVID-19 improves time to recovery. Features of 20 133 UK patients in hospital with covid-19 using the ISARIC WHO Clinical Characterisation Protocol. Detection of SARS-CoV-2 in human breastmilk. Convalescent plasma treatment of severe COVID-19. Predicting infectious SARS-CoV-2 from diagnostic samples. Questions of Kawasaki. Immunosuppression in a kidney transplant patient with COVID-19. Susceptibility to and transmission of COVID-19 amongst children and adolescents compared with adults. Key clinical research priorities for the pediatric community during the COVID-19 pandemic.](#)

[Viruses and virtues. "Makers" seeking credit. RESPECT, and R.E.S.P.E.C.T](#)

Elsewhere, [where is Biya? Love \(from Afar\) in the Time of Covid-19: Diaspora Humanitarianism and Pandemic Response. African COVID Arguments. RHS Chelsea flower show goes virtual.](#)

The day after, [Taking care. Learning from the past. Sign your name. Off the lab. COVID reveals institutional crisis. Curb urbanization. Factors Associated with Nephrology Fellowship Program Fill Rates. Why we might not get a coronavirus vaccine. Sad distances. Cross-immunity. Conspiracy, again. Strategic fields for tomorrow. Release hospital.](#)

One more week SHARE-renal study for [parents](#) and [Child/Young adult](#)

And if you are fed up with COVID, [Rethinking anorexia: Biology may be more important than culture. No difference between supportive care plus immunosuppression and supportive care alone in IgA nephropathy. Malaria, Collapsing Glomerulopathy, and Focal and Segmental Glomerulosclerosis. Genome-wide non-HLA donor-recipient genetic differences influence renal allograft survival via early allograft fibrosis.](#)

Last but not least, [a useful tip for Ségur managers](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

In today's ZIP file [COVID 26 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), and on [EAP resource page](#).

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Martin Christian, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Rob Ross Russel, Pierre Cochat, Labros Stefas, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 26 mai 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Réfèrent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes